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Anfrage der SPD-Ratsfraktion  
 
In der Sitzung des WALV vom 24.8.2023 wurde über die Ablehnung der Variante 5c des 
Verkehrsversuchs durch Verkehrsbehörde und Polizei diskutiert. Die Politik äußerste 
Unverständnis darüber, dass beide Behörden nicht schon frühzeitiger in die Diskussionen 
eingebunden worden sind. Die SPD-Fraktion beantragte daraufhin Akteneinsicht, um den 
Diskussionstand nachzuvollziehen.  
Dabei stellte sich heraus, dass es ein erstes Treffen mit Polizei und Verkehrsbehörde am 
25.5.23 gegeben hat, wo Verkehrsbehörde und Polizei schon ihre Zweifel an dieser Variante 
geäußert haben. 
Am 30.5.23 tagte dann der Arbeitskreis Mobilität, der sich mit dem Verkehrsversuch befasste. 
Der Bürgermeister informierte die Beteiligten mit keinem Wort über die o.g. Zweifel.  
Am 13.6.23 tagte der WALV und diskutierte die Variante 5c, ohne vom Bürgermeister über die 
o.g. geäußerten Zweifel informiert zu werden. Der Ausschuss entschied sich deshalb 
mehrheitlich für die Variante 5c und wurde im Glauben gelassen, dass die Vorbereitungen des 
Verkehrsversuch zeitnah beginnen könnten. 
Am 27.6. machte der Bürgermeister dann den Vorschlag, aufgrund der Einwände der o.g. 
Behörden die Variante 5c durch die Variante 5d abzulösen und dies ohne weitere 
Diskussionen in den Gremien und mit den Anwohner*innen per Umlaufbeschluss im VA zu 
beschließen. Dieses Ansinnen wurde mehrheitlich von der Politik abgelehnt. 
 

1. Warum wurde durch den Bürgermeister nicht sofort nach der Vorstellung der 
Verkehrsversuchsvarianten die Beurteilung der einzelnen Vorschläge durch 
Verkehrsbehörde und Polizei angefordert und dokumentiert? 
 

2. Warum wurden die Informationen über die Zweifel von Verkehrsbehörde und Polizei 
durch den Bürgermeister weder am 30.5. noch am 13.6. der Politik zugänglich 
gemacht?  
 

3.  
 
Für die SPD-Fraktion mit freundlichen Grüßen 
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